

職員の給与は高過ぎないか?



商店街の活発化や住居表示など、問題をかかえる後免町で、一月二十九日、市政こん談会が行われました。暖房設備も整った後免町公民館には、小笠原市長、国沢助役や関係議長、地元からは住民十七名が出席し、市政の現状報告の後、地元のかかえる問題について話し合いました。

まず、あいさつに立った市長が

から國が援助してくれるものだけという考え方があります。そんな中から國が援助してくれるものだけという考え方があります。そんな中で、南国市は、県のけん引車となる気持ちで進んで行きたいと思います。

企業誘致については、なかなか難しい問題であると思思います。企

業としては、あらゆる面の綿密な

調査をした上で進出を考えてい

ます。そのためには、小・中学校

のレベルの問題、総合的な娛樂施

設の充実、地価、労働力の質の問

題など、市民の方々と協力し考

えて行かなければなりません。

も表記してあります。

赤字であります。

3月1日から後免町が新しい町名に一部は現行のまま

昔も今も、後免町は文字通り南国市の中心地。

ところが商店や住宅が密集し、住居の表示が分かりにくくなっています。

その原因として、「地番が順序

に並んでいない」「地番が分合等

を繰り返し複雑になっている」などがあげられます。

その結果①郵便や電報が遅れた

り、間違って配達されたりする②

尋ね先がよくわからなくて訪問者

がとまどう③救急車、消防車、パトカーなどの現場到着が遅れて被害が大きくなるなど、市民生活いろいろな弊害が生じています。

そこで、昭和五十四年ごろから、

南国市住居表示審議会を設置、ま

た、地元においては住居表示協力会をつくりていただいて、新しい町づくりのために、積極的に取り組んできました。

昭和五十六年十月六日、南国市住居表示審議会で最終的な住居表示案を決定、昨年の十二月定期市

会で、昭和五十四年ごろから、南国市住居表示審議会を設置、また、地元においては住居表示協力会をつくりていただいて、新しい町づくりのために、積極的に取り組んできました。

昭和五十六年十月六日、南国市住居表示審議会で最終的な住居表示案を決定、昨年の十二月定期市